



## わくわく科学実験 モクモク！

夏休みの自由研究の一つにと、8月5日、図書館で開催。市内の小学校の先生によるドライアイスを使った実験に子どもたちはビックリ仰天！ 空とぶ工作などにも、興味深く取り組んでいました。



## 飲酒運転を根絶！

夏の交通安全運動週間を前に、7月11日、重大な交通事故を引き起こす飲酒運転を根絶するため、市内の各種機関、団体による飲酒運転根絶に向けた緊急対策会議が開催されました。



## ちょっと風変わりな スイカ栽培

市内桑原田町の井上さん宅では、スイカをメロン栽培のようにツルを上方向に伸ばし、実をつるした状態で栽培されています。手間はかかりますが、味はかなり甘いとか。今年は、皮が黒や黄色のスイカもお目見え。



## ミニSLがアスティアかさいを走る

8月5日、アスティアの夏祭りが開催されました。屋上ではミニSLが子どもたちを乗せて出発進行！ このほか、はばタンダンスや屋台に家族連れで賑わいました。



## ALT(英語指導助手)3名に感謝状

市内小中学校で1~3年間、英語指導をされたロス・ハンセンさん、ケビン・ピータースさん、エリック・プリンスさん（写真右から）に市長感謝状が贈られました。

帰国されても、加西市のことを忘れないでください。



## 特別合同補導 北播磨統一活動を実施

7月28日。加西市青少年補導委員連絡協議会（岡 稔会長）では、市内の補導委員と警察、青少年センターとの合同で補導活動を行いました。

この活動は、北播磨管内で一斉に行われる活動で、加西市では午後8時に北条町駅に集合し、二手に分かれて駅周辺や神社、公園などを巡回しました。



## 熱戦！真夏の雪合戦

7月29日。加西市玉丘史跡公園で、加西商工会議所青年部の主催による真夏の雪合戦が開かれました。巨大氷柱や雪あそびなども大好評！多くの参加者で大変盛り上がり、真夏の炎天下、熱戦が繰り広げられました。